

## Trélivan. Trois semaines d'animations au centre de loisirs



Pour le lancement du centre de loisirs, jusqu'à présent, un pot était organisé.

Au vu de la non-participation des familles, il est possible que ce moment ne sera pas réitéré l'an prochain.

C'est parti depuis lundi ! Le centre de loisirs communal a ouvert ses portes, pour trois semaines d'activités. Un accueil de loisirs qui se veut collectif et à caractère éducatif, avec détente et loisirs », a souligné, lundi soir, Marie-Claire Botrel, adjointe à la culture, lors du pot de lancement, où les parents ne sont pas venus en nombre. Ce moment convivial ne sera pas réitéré l'an prochain.

Pourtant, la moyenne est de 47 enfants par semaine à l'accueil de loisirs, quasiment complet (50 places) et en augmentation par rapport aux dernières années.

Les enfants de 3-12 ans sont encadrés par cinq animateurs diplômés, trois stagiaires et une directrice, Marie-Noëlle Piévache. Les repas sont assurés par la cuisinière de l'école Jean-Ferrat, Anne-Julie David.

Un thème est programmé par semaine ainsi qu'un pique-nique. Cette semaine est sportive (acrobranche, foot, piscine).

La prochaine sera axée sur l'environnement (équitation, bowling, plage, minicamp pour seize jeunes de 9-12 ans toute la semaine).

Enfin, la dernière sera folle, avec la sortie à Max aventure, à Saint-Malo, très attendue ; journée costumée, soirée diaporama... Chaque enfant doit obligatoirement apporter gourde, casquette et crème solaire.